

Hygienekonzept für Besichtigungstouren im Gasteiggebäude

Die Besichtigungen sind eine Kooperationsveranstaltung von Stattreisen München e.V. und der Gasteig gGmbH. Die Teilnehmerzahl für die Besichtigungstour ist auf 15 Personen begrenzt. Es gilt für die Besichtigung der einzelnen Räume und Säle uneingeschränkt das Hygienekonzept der Gasteig GmbH. Die Teilnehmer*innen erhalten die Hygieneregeln mit dem Kauf des Tickets als pdf-Anhang. Sie sind auch auf der Stattreisen-Webseite abrufbar.

- Bitte betreten Sie den Gasteig grundsätzlich nur über die Glashalle (Haupteingang). Ausnahme: Das Publikum von Philharmonie-Veranstaltungen muss den Philharmonie-Eingang benutzen. Beachten Sie bitte die getrennten Ein- und Ausgänge. Dort stehen Ihnen Desinfektionsmittelpender zur Verfügung.
- Bitte tragen Sie während der Zeit ihres Aufenthalts im Gasteig einen Mund-Nasen-Schutz (Kinder unter 6 Jahren sind davon befreit). Die Maskenpflicht gilt auch in der Tiefgarage und auf dem Weg zu Ihrem Platz in den Sälen. Sobald Sie in den Sälen Ihren Platz im Zuschauerraum eingenommen haben, können Sie den Mund-Nasen-Schutz für die Zeit der Vorstellung abnehmen. Sobald Sie Ihren Platz verlassen, muss der Mund-Nasen-Schutz wieder angelegt werden.
- Halten Sie Abstand: Zu Personen, die nicht zu Ihrem Haushalt gehören, muss stets ein Mindestabstand von 1,5 Metern gehalten werden. Besondere Achtsamkeit gilt bei der Nutzung von Aufzügen, Treppenhäusern und Toiletten. Bitte berücksichtigen Sie entsprechende Hinweise und Markierungen vor Ort.
- Beim Kauf einer Konzertkarte müssen Name, Adresse, E-Mail und Telefonnummer angegeben werden.
- In der Tiefgarage stehen 270 Parkplätze zur Verfügung. Aufzüge aus der Tiefgarage dürfen nur einzeln oder von Personen desselben Haushalts verwendet werden.
- Alle Garderoben im Gasteig bleiben vorläufig geschlossen. Lassen Sie Ihre Garderobe ggf. im Auto oder nehmen Sie diese mit in die Veranstaltung.
- Aktuell können wir unserem Publikum leider keine Pausengastronomie und keine Sitzmöglichkeiten in den Foyers anbieten.
- Personen, die sich nicht an die vorgeschriebenen Hygieneregeln halten, können der Veranstaltung verwiesen werden. Ein Anspruch auf Rückzahlung der Eintrittskarte besteht in diesem Fall nicht.
- Den Weisungen unseres Sicherheits- und Einlasspersonals ist unbedingt Folge zu leisten. Im besonderen Einzelfall wird die Feuerwehr oder die Polizei Anweisungen erteilen.

Und zum Schluss: Vergessen Sie alle Unannehmlichkeiten und genießen Sie endlich wieder Veranstaltungen live!

Vielen Dank für Ihr Verständnis, wir sehen uns im Gasteig!